

cto 025
Ordinaria
Ordinaria 09
es 2014

EN LA CIUDAD DE JULIPIILA ZACATECAS EL
DIA 5 DE MAYO DEL AÑO 2014, SE REUNIERON LOS
INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO EN EL SALON DE
CABILDO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL PARA CELE-
BRAR UNA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO REGIDA
BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

- 1 - PASE DE LISTA
- 2 - INSTALACION LEGAL DE LA SESIÓN
- 3 - ATENCIÓN A LA CIUDADANIA QUE ASISTE A LA
SESIÓN
- 4 - ANALISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACION
DEL ACTA DE CABILDO DE LA SESIÓN ANTERIOR.
- 5 - ANALISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACION DEL
COSTO QUE ORIGINE EL TRASLADO DE UNA AMBULAN-
CIA PROVENIENTE DE LA FRONTERA A ESTA CIUDAD,
LA CUAL FUE DONADA POR EL GRUPO REMOLAND A.C.
- 6 - ASUNTOS GENERALES.
- 7 - CLAUSURA DE LA SESIÓN.

punto No 1.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO PROCEDE A
REALIZAR EL PASE DE LISTA ESTANDO PRESENTES
TODOS LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO.

punto No 2.

HOY 5 DE MAYO DEL AÑO 2014 SIENDO
LAS 18:30 HORAS EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE-
CLARA LEGALMENTE INSTALADA LA SESIÓN, ES-
PERANDO QUE LOS ASUNTOS QUE SE LA PRE-
SENTE DERIVEN SEAN EN BENEFICIO DEL MUNI-
CIPIO DE JULIPIILA.

punto No 3.

EN ESTE CASO NO ASISTE NINGUN ENI-
DANO. QUE QUISIERA HACER ALGUN TIPO DE PA-
TICIPACIÓN.

punto No 4.

HACE USO DE LA VOZ EL LIC. ROBERTO
GONZALEZ PARA SOLICITAR LA DISPENSA DE LA
LECTURA DEL ACTA DE CABILDO DE LA SESION
ANTERIOR, DEBIDO A QUE SE NOS HIZO LLE-
GAR EN TIEMPO Y FORMA PARA SU ANALISIS.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO SOMETE
A VOTACION LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL
ACTA DE CABILDO DE LA SESION ANTERIOR SIENDO
APROBADA POR UNANIMIDAD.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO SOMETE
A VOTACION LA APROBACION DEL ACTA DE CA-
BILDO DE LA SESION ANTERIOR, CORRESPON-
DIENTE A LA SESION DE FECHA 16 DE ABRIL
DE 2014, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD.

punto No 5.

PARTIENDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL
QUIEN CUENTA QUE EN LA PRIMERA OCASION
QUE ASISTIO A LA PRIMER REUNION DEL
COVAM ME REUNI CON LOS GRUPOS DE LA
FEDERACION DE JUCHIPILA QUE ERA EL GRUPO
EL RENOLINO Y CAMPESINOS DEL RENOLINO ME
REUNI CON EL GRUPO EL RENOLINO PARA TRATAR
VARIOS TEMAS; DE LOS TEMAS QUE TRATAMOS
SURGIO LA PROPUESTA DE ELLOS DE COMPRAR
UNA AMBULANCIA, YO PREGUNTE ERA AMBULANCIA
PARA DONDE ERA, SI ERA PARA JUCHIPILA

O PARA EL REINCUBO PORQUE ELLOS TIENEN UNA CLINICA, Y ELLOS ME PIDIERON EL APOYO, SI EL COMPRABAN UNA AMBULANCIA O LA CONSEGUIAN, LA FORMA QUE FUERA SI YO LOS APOYABA CON EL TRASLADO PARA TRANSPORTARLA DE LA FRONTERA A JUJUPILA, YO LES DISE QUE SI LOS APOYABA, QUE UNICAMENTE LA REGULARIZARAN COMO TODO EL TRAMITE DE LEGALIZACION PARA NO TENER AHI NINGUN PROBLEMA, UNA PLATICA QUE DICE ASI NADA MAS. EN LA SIGUIENTE PLATICA EL DIA 5 DE ABRIL QUE ASISTE A LA REUNION DEL COVAM YA TENIA OTRA PROPUESTA PERO YA HE CREIBLE, ME COMENTARON QUE YA TENIA APALABADA LA AMBULANCIA, YA HICIERON EL COMPROMISO CONMIGO CON MAS SERIEDAD ME DISEN QUE YA TIENEN LA AMBULANCIA, QUE YA HAY UNA PERSONA EN LA FRONTERA QUE ESTA BUSCANDO LA MANERA DE TRAMITAR LA LEGALIZACION Y EN CUANTO SE TENGA EL TRAMITE REALIZADO, EL COMPROMISO QUE HABIAMOS HECHO EN EL MES DE NOVIEMBRE AHORA SI QUEREMOS QUE SE CUMPLA, EL QUE YO LA TRASLADO A JUJUPILA, YO LES DISE QUE ESTABA BIEN PERO QUE NECESITABA SABER EL NOMBRE DE QUIEN VA A QUEDAR LA AMBULANCIA, PORQUE ELLOS EN UN PRINCIPIO QUERIAN QUE SE DESTINARA AL DIF FISICAMENTE, O A PROTECCION CIVIL, A ESAS DOS DEPENDENCIAS MUNICIPALES Y YO LES DECA QUE NO PODIA ESTAR NI A UNA UTA OTRA, QUE TENIA QUE ESTAR A NOMBRE DEL MUNICIPIO Y YA DE AHI EL MUNICIPIO LE DA EL USO, SI ELLOS QUEDAN QUE FUERA AL DIF O A PROTECCION CIVIL, PERO SI LES HICE ENTENDE QUE EL SERVICIO IBA A SER PARA TODO EL MUNICIPIO AL MOMENTO QUE SE NECESITARA, NO IMPORTANDO SI ESTA EN EL DIF O PROTECCION CIVIL.

LA PRIMERA EXIGENCIA SERIA QUE PASARA A NOMBRE DEL MUNICIPIO, PORQUE SI NO SE HACE DE ESA MANERA NOSOTROS NO NOS HACEMOS A CARGO DE LA UNIDAD PARA DARLE MANTENIMIENTO DE GASOLINA, ACEITE, REPARACIONES, LLANTAS, CHOFER, TODO LO QUE IMPLIQUE, Y CUANDO ESTUVE ALLA ME DIERON QUE NO HABIA NINGUN PROBLEMA, LA PERSONA QUE ESTA EN LA FRONTERA SE IRA A ENCARGAR DE PEDIR TODA LA DOCUMENTACION QUE SE REQUIERA PARA HACER LOS TRAMITES Y QUE LA FACTORA QUEDE A NOMBRE DEL AYUNTAMIENTO, YO ME VINE CON ESA NEGOCIACION, HICE EL COMPROMISO LES DISE QUE YO NO ENCARGABA DE TRASLADARLA DE LA FRONTERA A JUCHIPILA, NI DAR ALGUN CHOFER O RENTAR ALGUN TRANSPORTE PARA QUE LA HAGAN LLEGAR EN SU MOMENTO YA LO VERIAMOS; EN LA SEMANA TUVIMOS UNA REUNION CON PROTECCION CIVIL EL PRESIDENTE DEL GRUPO EL SEÑOR EL SR. ALFONSO RODRIGUEZ, INCLUSO ESTUVO EL CONTRATADOR PRESENTE Y LLEGAMOS A ESTE ACUERDO DE QUE QUEDARIA A NOMBRE DEL MUNICIPIO, YA UNA VEZ QUE ESTE EN EL MUNICIPIO LA ASEGUREMOS Y LE DEMOS LA REVISION CORRESPONDIENTE DE RIGOR PARA QUE ENTRE EN FUNCIONAMIENTO, YA VERIAMOS LA FORMA DE COMO SE VA A OPERAR, AHORITA TODAVIA NO TENEMOS EL DATO DE CUANTO NOS VA A COSTAR EL TRANSPORTE, ELLOS HABLABAN DE UNOS 1,000 A 1,500 DOLARES DE LA FRONTERA ACUÑA A JUCHIPILA PERO NO TIENEN UN DATO PRECISO, LA PERSONA QUE SE VA A ENCARGAR DE HACER ESOS TRA-

LLEGANDO SE VA A PONER A TRABAJAR EN ESO, ES
ES LO QUE HAY, YO NO CONOZCO EL VEHICULO
DILEN QUE ES UN VEHICULO MUY EQUIPADO, EN
BUENAS CONDICIONES, EL PUNTO ES PEDIRLES A
USTEDES LA APROBACION, CUALQUIER DUDA O SU-
GERENCIA QUE TENGAN ESTAMOS ABIERTOS PARA
ESCUCHARLOS, SI ALGUIEN QUIERE OPINAR AL
RESPECTO Y AL FINAL LO SOMETEMOS A VOTACION

PARTIENDO EL REGIDOR IVAN RIVAS QUIEN
COMENTA QUE ESE PUNTO SE LE HACE INTERESANTE
Y DE BIENESTAR PARA EL MUNICIPIO QUE ES LO
FUNDAMENTAL, ES UNA SITUACION GENEROSA Y
ASI LO LLAMARIA TOTALMENTE, EL APOYO DE TRA-
ERLA CREO QUE NO AFECTARIA A NINGUNO DE NO-
SOTROS SI ES LA UNICA RESPONSABILIDAD QUE
TENDRIAMOS CREO QUE HASTA NOS SALE PARA
FRANQUEMENTE, POR EL PUNTO DE COMO SE VA A
UTILIZAR AHI SI ME GUSTARIA QUE ANALIZA-
RAMOS MUCHO, COMO SE VA A UTILIZAR Y QUIEN
DEBE DE UTILIZARLA POR LAS NECESIDADES QUE
TIENE JUMIPILA, NO ESTOY BIEN INFORMADO PERO
AL PRINCIPIO USTED NOS COMENTO QUE AL DIF
O PROTECCION CIVIL, YO CREO QUE SON LAS SI-
TUACIONES NECESARIAS O INCLUSO, QUE SE DEN LAS
FACILIDADES, LAS MAS QUE SE PUEDAN A ESAS DOS
INSTITUCIONES, INCLUSIVE A PROTECCION CIVIL,
DE ENERO A LA FECHA HAN PASADO MUCHOS ACCI-
DENTES DONDE EL RECLAMO HA SIDO LA FALTA DE
AMBULANCIA Y QUIEN ESTA AHI CREO QUE ES
PROTECCION CIVIL, DEBE ESTAR A NOMBRE DE LA
PRESIDENCIA PORQUE ES LA RESPONSABILIDAD, ESO
ES LOGICO, PERO SI ME GUSTARIA QUE ANALIZA-
MOS MUY BIEN LA SITUACION DEL CHOFER, QUE
SEA UN PARAMEDICO QUE ESTE CUALIFICADO PARA
UTILIZARLA, QUE SE LES DEN TODAS LAS FACILI-

LUGARES QUE SE PUEGAN UTILIZAR EN EL MOMENTO JUSTO, YO CREO QUE NO VA A HABER PROBLEMAS DE AUTORIZARLAS.

PARTICIPA EL REGIMON VICTOR GONZALEZ QUIEN DICE QUE EL GRUPO EL REMOLINO ES UNA INSTITUCION TIPO SOCIAL, LA AMBULANCIA SI SE MAS O MENOS LA CANTIDAD QUE COSTO, LA UNIFICAMENTE, RECONOZCO LA LABOR QUE HACE EL GRUPO EL REMOLINO EN BENEFICIO DE UNA SOCIEDAD, ESTAN DESTINANDO MUCHO TIEMPO Y BUSCANDO LA FORMA DE DECABOR LOS RECURSOS PARA BENEFICIAR AL MUNICIPIO ES ADMIRABLE LO QUE ESTAN HACIENDO. RETORNANDO ALGO DE HISTORIA, SABEMOS QUE EL PROFIL VICTOR SALMER SOLICITO EN ALGUN MOMENTO DIRIGIENDOS AL PRESIDENTE DEL GRUPO EL REMOLINO LA NECESIDAD QUE TIENEN PARA SOLVENTAR MAS QUE NADA LO QUE ES PROTECCION CIVIL, LAS NECESIDADES QUE ELLOS TENDIAN PARA AUXILIAR EN CUALQUIER PERSONA A UNA PERSONA, EL TESORERO DEL GRUPO EL REMOLINO ME COMENTABA A MI EN LO PARTICULAR QUE ELLOS QUERIAN BUSCAR LA MANERA DE QUE EL MUNICIPIO NO GASTARA, PERO EL INSTITUTO DE MIGRACION ACUI EN MEXICO SIEMPRE COBRAN; VIENDO LA NECESIDAD DEL MUNICIPIO EN LO PARTICULAR ESTOY MUY DE ACUERDO QUE SE BUSQUE LA FORMA DE APOYAR.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE ES PARA VALORAR MUCHO EL GESTO DE ERAS PERSONAS PORQUE ELLOS PARA BUSCAR LOS RECURSOS NI VAN A TOCAR PUERTAS NI VAN CON EL POLITICO, ELLOS HACEN SUS TRABAJOS SOCIALES POR MEDIO DE FIESTAS LOS DANILLOS

ELLOS PAGAN LOS INSUNOS Y TODOS TRABAJAN Y TODOS PAGAN SU PLATILLO, ESTÁN MUY BIEN ORGANIZADOS.

LA REGIDORA SANTA MARISOL HARO DICE QUE TODOS LO QUE QUEREMOS ES EL BIENESTAR EN PRIMER LUGAR DE LOS HABITANTES DE ESTOS MUNICIPIOS QUE HAY DEMASIADAS CARENCIAS, CREO QUE NINGUNO NOS OPORTUNARIAS A APROBAR EL GASTO DE ESTE RECURSO QUE IMPLICA LO QUE ES EL TRASLADO, PERO SI ME GUSTARA, ES UN PUNTO DE VISTA MUY PARTICULAR QUE ESE VEHICULO SI SE DESTINARA A LAS PERSONAS QUE ELLOS HABIAN CONTEMPLADO QUE ES PROTECCION CIVIL, PORQUE SABEN DE LAS CARENCIAS QUE TIENEN EN CUANTO A LOS EQUIPOS PARA HACER SUS FUNCIONES TAMBIEN SABEN QUE ELLOS SON LAS PERSONAS MAS CASPACES NO SOLO EN JUQUIPICA SINO EN LA REGION SI ELLOS HUBIERON LA APORTACION Y ES SU DESEO QUE SEA PROTECCION CIVIL O QUE ENES HAGAN USO DE ESE VEHICULO PIENSO QUE SERIA LO MAS CORRECTO.

EL REGIDOR SAUL BAÑUELOS DICE QUE PIENSO QUE SE REPETE EN LO QUE SE QUEDO EN UN PRINCIPIO EN LA PAGINA DE INTERNET DEL MUNICIPIO DICE: "EN REUNION CON EL CLUB GRUPO EL RESOLINE SE CONCRETÓ EL APOYO DE UNA AMBULANCIA DESTINADA PARA PROTECCION CIVIL", A LO MEJOR SI ESA ES LA IDEA PRINCIPAL DE HABER PEDIDO ESA AMBULANCIA ANTE EL CLUB, PIENSO QUE SE DESTINE PARA LO QUE LA HABIAMOS PEDIDO.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE EN LA REUNION ASI COMO ESTA EN LA PAGINA NO RECORDO EN ESTE ACUERDO, YO LO QUE LES PROPONIA ERA PRIMERO TRAER AQUI LA UNIDAD, UNA VEZ QUE SE

TENGA AQUI UNOS A BUSCAR LA FORMA DE VER
LOS MEDIOS Y CUALES SERIAN LOS MAS VIABLES
DE OPERARLA, A MI LA GENTE A VECES ME
CUESTIONA DEL PORQUE LA AMBULANCIA DEL MU-
NICIPIO ESTE EN EL COMALON, LA AMBULANCIA
DE AQUI NO ES PARA QUE ANDE BREVANDO, ESTA
AQUI PARA LA HORA QUE SE OFERCA, PARA
CUALQUIER ACCIDENTE, YO CONSIDERO QUE AHO-
RITA EL PUNTO SERIA LA APROBACION Y YA TE-
NIENDO AQUI LA UNIDAD, ENTONCES SI YA SERIA
PODER EL TEMA SOBRE LA MESA Y DEBATIR.

PORTIPIA EL CONTRALOR MUNICIPAL QUIEN
DICE QUE EN LA REUNION QUE TUVIERON CON
EL GRUPO EL REMEDIANO, CREO QUE ELLOS SE
FUERON CON LA IDEA DE QUE IBA A ESTAR
DESTINADA PARA PROTECCION CIVIL Y A MI SI
ME HAYA PARECIDO CONVENIENTE QUE ESE DIA
LE HAYA DICHO ESTES QUE LO IBAN A VER
MAS ADELANTE.

DICE EL PRESIDENTE MUNICIPAL AL
CONTRALOR MUNICIPAL QUE NO SABE SI SE FUE
CUANDO EL PROFESOR VICTOR SANCHEZ DECIA QUE
LA OQUEVA PARA EL, Y YO LE DISE QUE AHORITA
NO LE PODIA DECIR DELANTE DE ELLOS, QUEDA-
MOS MUY CLAROS.

EL CONTRALOR MUNICIPAL DICE QUE
QUIERE COMENTARLES QUE SI ES PRIORITARIO
PARA OTRA DEPENDENCIA ADELANTE NO HAY
NINGUN INCONVENIENTE, PERO SI QUE VEAN QUE
TENEMOS ESA NECESIDAD PORQUE NOSOTROS
SOAMOS LOS PRIMEROS QUE LLEGAMOS A UN
ACCIDENTE Y SI VA A ESTAR EN OTRA DE-
PENDENCIA Y CREEN QUE ES PRIORIDAD, ADELANTE.

Participa el Regidor Víctor González dice que entiende que la ambulancia debe tener una propiedad y la propiedad debe ser del Municipio, pero el destino y uso de esa ambulancia a lo que yo entiendo es protección civil y o acaso de practicar con el grupo el Remolinos, con el presidente Tesorero y Secretario y ellos manejan lo que dice el señor presidente, pero ellos están pensando que esa ambulancia la va a usar protección civil, es lo que yo entiendo.

El Regidor Miguel Ángel Gutiérrez dice que al momento que el Municipio se está haciendo cargo del mantenimiento, me imagino que protección civil no cuenta con ese recurso, al momento de que el Municipio se hace cargo de eso, creo que este a resguardo pero con las facilidades al momento de un accidente protección civil pueda venir, tomar la ambulancia, que lleve ciertas prioridades de que van a ir a cubrir un accidente, si es de protección civil que sea una persona encargada de la ambulancia, en eso dependería manejarla y que tenga un solo encargado, la presidencia Municipal se hará cargo de los gastos, entonces no es preciso que este allá en protección civil deteriorada, si no hay un accidente para que la necesite protección civil, que sea de uso prioritario para protección civil como dijo el presidente Municipal por lo que debatirlo después ahorita yo creo que el punto es la aprobación de ese recurso para que se traiga.

El Regidor Bruno Ramírez comenta que

TIPOS NO USADO MÁS PARA ACCIDENTES.

EL SECRETARÍA DE GOBIERNO SOLICITA A NOTACIÓN LA APROBACIÓN PARA QUE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL CUBRA LOS GASTOS QUE ORIGINA EL TRASLADO DE UNA AMBULANCIA PROVENIENTE DE LA FRONTERA A ESTA CIUDAD, LA CUAL FUE DONADA POR EL GRUPO EL BENDITO A.C. SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD.

PUNTO NO 6.

PARTE DEL REGIDOR VICTOR VICTOR GONZALEZ QUIEN DICE QUE HIZO UNA SOLICITUD PARA FALTAR A UNA REUNION DE CABILDO, AGRADECERLES QUE ME HAYAN PERMITIDO FALTAR.

EN OTRO ASUNTO EL REGIDOR VICTOR GONZALEZ DICE QUE EL DIA 7 DE ABRIL HIZO UNA ENTREGA DE UN INFORME POR PARTE DE LA COMISION, AL PRESIDENTE MUNICIPAL, SECRETARÍA DE GOBIERNO, SINDICA MUNICIPAL, CONTRALOR MUNICIPAL, RECURSOS HUMANOS Y COMUNICACION SOCIAL, DE ESA FORMA NOSOTROS HACIENDOS EL APARTADO CONFORME A LA LEY, REGLAMENTOS, ES UNA OBLIGACION DE NOSOTROS COMO SERVIDORES PUBLICOS COMO REGIDORES HACER UN INFORME.

EN OTRO ASUNTO, ES SOBRE LA REFINANCIA A LA AMBULANCIA PERO YA A UNA AMBULANCIA VERDE, NO SE SI RECUERDEN LISTOS EN UNA SESION PASADA SE HABIA HECHO UNA SOLICITUD PARA LA REPARACION DE UNA AMBULANCIA, YO QUISIERA

REGUNTARLE AL SEÑOR PRESIDENTE ¿POR QUÉ HASTA AHORITA NO SE LE HA PODIDO DAR ANEGLLO? PLATICANDO CON EL ENCARGADO ME DEJA COMO ERA ALREDEDOR DE UNOS \$ 25,000.00 EL ANEGLLO DE ESA AMBULANCIA, SE HABIA DICHO QUE SE IBA A ESPERAR HASTA QUE SE JUNTARA EN EL MES DE ENERO LOS RECURSOS SITUACION QUE HASTA LA ACTUALIDAD NO SE HA HECHO, ES UN ASUNTO PENDIENTE ¿PORQUE NO SE HA HECHO?

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE RECUERDA QUE EN AQUELLA OCASION ME AVISO CUANDO HIZO LA PETICION NO TENIAMOS AMBULANCIA EN EL AYUNTAMIENTO, PORQUE ESTABA DETENIDA POR EL ACCIDENTE QUE HABIA TENIDO EN LA CIUDAD DE GUADALAJARA, JALISCO SIEMPRE ESTUVE GESTIONANDO PARA RESCATARLA, SE TRASLADA A LA CIUDAD DE ZACATECAS, ZAC, Y AHI SE DETIENE POR BUEN TIEMPO LA ESTABAN REPARANDO, REVISANDO EL GOLPE Y OTROS TRAMITES QUE ELLOS NECESITAN PARA DAR CUMPLIMIENTO A SUS REQUERIMIENTOS, CUANDO EMPEZAMOS A TRAMITAR PARA QUE SE REPARARA ESTA AMBULANCIA LA QUE ESTA EN EL COREALON QUE YA TIENE TIEMPO AHI ESTACIONADA, VINIERON DOS REGADILLOS UNO NOS DABA UN DIAGNOSTICO Y UN PRESUPUESTO, EL OTRO IGUAL, ENTONCES ME DIERON LA DESCONFIANZA Y A LOS POCOS DIAS RESCATAMOS AQUELLA AMBULANCIA Y MI PLAN ERA TRASLADAR ESA AMBULANCIA A LA CIUDAD DE AGUASCALIENTES, AGS., UNA VEZ QUE SE TUVO LA OTRA AMBULANCIA, SOY HONESTO, HICE DESIDIA Y YA NO LE DE SEGUIMIENTO, PERO EN UN MOMENTO SI ESTABAMOS TRABAJANDO EN ESO, PERO SI ME DIO DESCONFIANZA CON ESAS DOS OPINIONES DIFERENTES.

COMO YA TIENE BASTANTES MESES ESTACIONADA POR EL TIEMPO QUE ESTA SIN SERVICIO VAN A SALIR MAS COSAS, SI TENEMOS PROYECTADO SACARLA A LA CIUDAD DE AGUASCALIENTES, AGS. YO LE DI LA TAREA A LA PERSONA QUE SE ENCARGA DEL PARQUE VEHICULAR PARA QUE LOCALICE DOS TALLERES PERO YA EN ESTE PAGO, QUE NOS LA REVISEN BIEN CON TECNOLOGIA PARA NO ANDAR CON PROBLEMAS, ES UN VEHICULO QUE NO PODEMOS CONFIANARLO A CUALQUIER MECANICO.

EL REGIDOR VICTOR GONZALEZ PROPONE, VIENDO EL ACTA ANTERIOR EN EL PATRONATO DE LA FERIA SOBRESON POCO MAS DE \$100,000.00 HABIAN DICHO QUE SE IRA A DESTINAR AL DIF. Y AL ULTIMO NO SE ACORDO NADA ¿POR QUE NO AMPLIAMOS ESTE RECURSO? TRIPLICANDO INCLUYENDO EN UN PROGRAMA 3X1 HAGAN DE \$100,000.00 \$ 400,000.00 POR QUE NO SE DESTINA ALGO DE ESTE RECURSO EN FAVOR, SABEMOS DE LAS NECESIDADES DEL MUNICIPIO ¿POR QUE NO SE REQUIERE DE ALGO PARA DARSE EL USO A ESA AMBULANCIA?

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE RESPECTO AL PATRONATO TRAJIAN ALGUNAS PROPUESAS, NO LLEGAMOS A NINGUN ACUERDO PERO ES MUY VALIDO ESTE PUNTO DE VISTA, ES CUESTION DE ANALIZARLO Y DEBATIRLO.

EN OTRO ASUNTO, PARTICIPA EL REGIDOR JUAN RIVAS QUIEN DICE QUE EN ALGUNA SESION DE CABILDO VIMOS EL ASUNTO DE SEGURIDAD DE ALGUNOS ELEMENTOS QUE SE HABIAN DESPEDIDO POR EL VENCIMIENTO DE

SUS CONTRATOS, ME PREGUNTARON ALGUNOS JOVENES QUE SI HABIA EL ESPACIO DE QUE HAGAN EL EXAMEN, YO LES DIJE QUE IBA A PREGUNTAR, SON OPERARIOS, SI ELLOS QUIEREN TRABAJAR Y SON SEÑTE SANA, PUES ORIENTARLOS, PREGUNTANDO EL REGIMON SI TODAVIA ESTA ESA PROPUESTA PARA QUE AYUDAN A HACER EL EXAMEN O A DONDE LOS PODAMOS MANDAR?

RESPONDIENDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EN LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA O CON EL ASESOR JURIDICO, ELLOS LOS ORIENTARAN, SI ESTA PRESENTE DEBERIOS TENER TONA LA POLICIA ARMADA.

LA REGIMORA JUETTE MEZA, RECOMIENDA QUE LO MAS APORTE POSIBLE SE PUBLIQUE LA CONVOCATORIA PARA LA ELECCION DEL PATRONATO DE LA FEVA, PARA QUE CON TIEMPO SE REALICE UNA FEVA MAS LUCIDA.

VOLVIENDO AL TEMA DE SEGURIDAD PUBLICA EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE HACE TIEMPO EL DIRECTOR NOS SOLICITA SI HAY FORMA DE ADQUIRIR ARMAS LARGAS, QUE JUMIPILA ES DE LOS UNICOS MUNICIPIOS QUE NO CUENTA CON ESE ARMAMENTO; HICIMOS LA PETICION DE 4 ARMAS LARGAS A GOBIERNO DEL ESTADO Y ESTAN ELLOS EN LA MEJOR DISPOSICION DE APOYARNOS CON UN PROGRAMA DE PESO A PESO, SI SON 4 ARMAS MADANAS PAGAMOS DOS Y GOBIERNO DEL ESTADO LAS OTRAS 2, CADA ARMA TIENE EL COSTO DE APROXIMADAMENTE \$ 10,600.00 Y TRACCION, NOSOTROS PAGARIAMOS APROXIMADAMENTE \$ 21,500.00.

EL REGIMON SOUL BARRUELOS DICE QUE LE

LE PARECE PERFECTO PORQUE SI EN SEGURIDAD PUBLICA ESTAMOS NOY ATASCADOS Y SI ME GUSTARIA QUE LE DEDICARAMOS ENFASIS PREGUNTANDO SI NO SE PODRIA AMPLIAR UN POCO MAS.

EL REGIDOR VICTOR GONZALEZ DICE QUE EL QUENA HACER LA PROPOSTA PARA AMPLIARLO Y ADQUIRIR UNIFORMES.

PARTIENDO EL CONTRATACION MUNICIPAL QUIEN REVEREJA A LOS REGIDORES, AL PRESIDENTE, AL SECRETARIO, LO QUE ES SU DECLARACION PATRIMONIAL, A LO MESOR YA LES INFORMO LA SINDICA YA QUE TENEMOS ESTE MES DE MAYO, CUALQUIER COSA ESTAMOS A SUS ORDENES SI ALGUIEN DESEA QUE LE AYUDEMOS.

RESPECTO A LA ADQUISICION DE ARMAS LARGAS, EL REGIDOR JOUL BARRUELOS SUPIERE QUE SE ADQUIERAN 6 ARMAS.

EL REGIDOR VICTOR GONZALEZ PREGUNTA ¿ CUANTO ES LO QUE SE VA A DESTINAR ?
¿ EL RECURSO QUE SE VA A DESTINAR PARA LA ADQUISICION DE 6 ARMAS LARGAS QUEDA PENDIENTE ?

EL SECRETARIO DE GOBIERNO SOMETE A VOTACION LA ADQUISICION DE 6 ARMAS LARGAS PESO A PESO CON RECURSO DE FONDO IV, EJERCICIO FISCAL 2014, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD.

PUNTO NO 7.

HOY DIA 5 DE MAYO DEL AÑO 2014,
SIENDO LAS 19:25 HORAS DECLARA LEGALMENTE
EL PRESIDENTE MUNICIPAL CLAUSURADA LA SESION
VALIDANDO LOS ACUERDOS QUE DE LA PRESENTE
EMANEN.

[REDACTED]
H.C.D. FELIX IBARRA GONZALEZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

[REDACTED]
C. ALICIA PEREZ MAGALLANES
SINDICA MUNICIPAL

REGIDORES

LIC. ROBERTO GONZALEZ GONZALEZ [REDACTED]

C. IVETTE MEZA GARCIA [REDACTED]

ING. MIGUEL ANGEL GUTIERREZ ORTIZ [REDACTED]

L.A.E.T. SANTA MARSA OLIVERA SAUCHEZ [REDACTED]

C. BRUNO RAMIREZ HERNANDEZ [REDACTED]

C. EMILIA SANDOVAL BARRUELOS [REDACTED]

PROFR. VICTOR GONZALEZ NUÑO [REDACTED]

C. SAUL BARRUELOS FLORES [REDACTED]

PROFR. JUAN RIVAS SANTOYO [REDACTED]

C. ELIZABETH RAMOS FERNANDEZ [REDACTED]

[REDACTED]
C. ROBERTO GAYTAN GONZALEZ
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL